
 

Herr Eichner, Amtsleiter Schule, Kultur und Sport, nimmt Stellung zu dem Antrag der AL 
Fraktion. Es werden ausführlich die örtlichen Gegebenheiten sowie die Planungen 
erläutert.  
 
Auf Nachfrage wird erklärt, dass derzeit  70 Kinder nicht versorgt sind.  
 


